

Erste Kandidatur bekannt gegeben

MASSENBACHHAUSEN Nachdem Nico Morast zum 1. Oktober als Oberbürgermeister nach Bretten wechselt, wird in Massenbachhausen ein neuer Bürgermeister gesucht.

Seit dem 21. September darf man sich auf das Amt bewerben – und sogleich hat Steffen Braun, der Haupt- und Ordnungsamtsleiter der Stadt Beilstein und ehemaliger Bauamtsleiter der Gemeinde Nordheim, seinen Hut in den Ring geworfen. Seine Kandidatur hat der 30-jährige verheiratete Familienvater einer zehnmonatigen Tochter am Freitag selbst bekanntgegeben.

Die Bewerbungsfrist für die Bürgermeisterwahl in Massenbachhausen läuft noch bis zum 4. November, 18 Uhr. Im Anschluss daran wird die *Heilbronner Stimme* alle Bewerber des Amtes ausführlich in Portraits vorstellen. sb